



Développement international – nouveaux parrainages thématiques



© Développement international / Libre de droits

En 2018, nous avons par ailleurs établi quatre nouveaux parrainages thématiques.

Ceux-ci se concentrent sur les priorités thématiques des pays de projets et remplacent les anciens parrainages qui étaient en faveur d'institutions individuelles. Cela a des avantages considérables : nous diminuons la dépendance aux donateurs individuels et réduisons les frais administratifs. Nous pouvons ainsi utiliser l'argent là où les besoins sont les plus urgents. Vous trouverez toutes les informations sur les nouveaux parrainages dans la brochure ci-jointe ou en ligne sur armedusalut.ch/parrain.

Auteur

Développement international / La rédaction

Publié le

30.7.2019